

Absender:

SPD-Fraktion Stadtbezirksrat 213

17-03561

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ampel Autobahnabfahrt A 39/Rautheimer Straße mit Grünem Pfeil

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.01.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode 17.01.2017
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

PKW-Fahrer, die die Autobahn A 39 an der Abfahrt Rautheim in Richtung Rautheimer Straße verlassen, haben auf der rechten Fahrspur einen Grünen Pfeil.

Wegen dieses Grünen Pfeiles darf auch bei Rot rechts abgebogen werden. Dadurch entstehen gefährliche Situationen insbesondere für Radfahrer, die von der Helmstedter Straße kommend weiter in Richtung Rautheim fahren.

Den PKW-Fahrern auf der rechten Fahrspur ist durch größere Fahrzeuge mitunter die Sicht auf von links nahende Radfahrer genommen, wenn z. B. Lastkraftwagen an der Haltelinie in vorderer Position warten, um nach links in die Rautheimer Straße einzubiegen.

Diesen Sachverhalt vorausgeschickt wird angefragt, welche Möglichkeiten die Verwaltung sieht, die Situation insbesondere für Radfahrer sicherer zu gestalten.

Vorstellbar wäre, die Haltelinie für Linksabbieger um etwa drei Meter vorzuziehen (in Richtung Westen) so dass den Rechtsabbiegern freier Blick nach links auf nahende Fahrradfahrer ermöglicht wird.

gez.
Ilona Kaula

Anlage/n:

Keine